



BUSCA EVITAR SANCIONES

‘Mejor no’: Iglesia sobre promover aspirantes a PJ

PATRICIA RAMÍREZ

Es fundamental que la ciudadanía cuente con información sobre las personas, reclama

La Iglesia católica reculó y negó finalmente que vaya a promover las candidaturas de aspirantes a jueces, ministros y magistrados, de cara a las elecciones del 1 de junio, y dejó en claro que respetará las normas establecidas por las autoridades electorales.

“Es fundamental aclarar que la iglesia no ha buscado ni buscará involucrarse en este proceso violando disposiciones electorales. La iglesia está compuesta por ciudadanos y son los propios ciudadanos quienes decidirán, con la información que tengan, su voto para elegir a los próximos jueces”, precisó.

En el editorial del semanario *Desde la Fe*, la Arquidiócesis Primada de México aseguró que ese medio de comunicación no asumirá el papel de recibir, gestionar ni moderar contenidos de los candidatos, en respeto a lo expresado recientemente por las autoridades electorales del país, y para no arriesgar las candidaturas de quienes confiarían en este medio para publicar sus propuestas.

En el marco del inicio de las inéditas campañas rumbo a la elección judicial, subrayó que es necesario reflexionar so-

bre la importancia de esta elección.

Asimismo, dejó en claro que, más allá del método que se eligió, que sigue generando opiniones encontradas, es fundamental que los ciudadanos hagan conciencia en que la elección de un juez tiene incidencia directa en la vida cotidiana.

“Enfatizamos la necesidad de contar con fuentes efectivas de información, pues sólo así los electores tendrán herramientas para conocer a los candidatos y con base en ellas tomar una decisión bien informada”, precisó.

Acotó que existen instituciones académicas o sociales que planean colaborar en el esfuerzo de dar a conocer a la ciudadanía los diversos niveles y competencias de jueces a elegir, la forma en que se realizará la votación, y los perfiles de quienes están compitiendo.

Finalmente, la iglesia acotó que una sociedad informada es la base de una democracia sólida. Por lo tanto, “reiteramos el llamado a las autoridades electorales para facilitar la generación de espacios de análisis serios sobre los candidatos y, de esta manera, fomentar una participación ciudadana consciente,

PETICIÓN

LA IGLESIA reiteró el llamado a las autoridades electorales “para facilitar la generación de espacios de análisis serios”.



Una senadora, con un cartel criticando la forma de selección de candidatos.